

Pressemitteilung

Sparkassenstiftung informiert Schüler zum Thema „Sicherheit im Internet“

Simmern, im April 2023

Die Stiftung der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück unterstützt alle weiterführenden Schulen im Kreisgebiet mit Vorträgen zum Thema „Smartphones und das digitale Ich – sicher unterwegs im Web“.

Seit Jahren setzt die Stiftung der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück – neben der Unterstützung vieler Einzelprojekte – auch immer wieder Schwerpunkte innerhalb ihrer umfangreichen Förderarbeit. In diesem Jahr stand aktuell das Thema „Sicherheit im Internet“ auf der Agenda. Im Rahmen von Vortragsveranstaltungen kamen fast 1.900 Schülerinnen und Schüler der weiterführenden Schulen in den Genuss brandaktueller Informationen zum richtigen Umgang mit dem Smartphone und verschiedenen Apps.

In Zusammenarbeit mit der Firma „mecodia GmbH“ wurden die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen auf Chancen und Risiken der neuen Medienwelt aufmerksam gemacht und so beim kompetenten Umgang mit den sozialen Netzwerken unterstützt. Es ging unter anderem um die angemessene Selbstdarstellung im Netz, Aufklärung über Cybermobbing, Datensicherheit, Kostenfallen und vieles mehr.

Sicherheit im Internet für Kinder und Jugendliche ist ein wichtiges Thema, da das Internet mittlerweile fester Bestandteil des täglichen Lebens geworden ist. Kinder und Jugendliche nutzen das Internet für verschiedene Zwecke wie Recherchen für Schulaufgaben, Kommunikation mit Freunden und Familie sowie für Spiele und Unterhaltung. Dank Social Media und WhatsApp ist man über das Smartphone auch unterwegs immer informiert. Kinder und Jugendliche lassen sich von den vielen Funktionen

Seite 2

Pressemitteilung April 2023

leicht begeistern und gehen schnell sorglos mit privaten Inhalten um. Darum ist der Sparkassenstiftung daran gelegen, die Schülerinnen und Schüler in ihrer medialen Entwicklung zu fördern.